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Крещение это погружение в воду на иврите - твила. Иоанн Креститель в  оригинале
звучит Йоханан а-Матбиль,где "а-Матбиль" означает "погружающий  в воду"  Давай
будим смотреть в духовном понимании.  Рождение или  духовное тело должно родится
на свет благодати на иврите хесед.

      

Должна стоять граница  между тьмой и светом жизнью который должен родится и эту
роль выполняют Святые руки или  свет  милосердия.  Свет милосердия это всегда руки.
Этот свет охраняет  рожденного от падения в нечистые силы. Потому что они только и
ждут  рожденный свет от которого они и питаются. Рожденный  свет сам по себе  жизнь
и он должен быть под охраной света милосердия. Свет милосердия  ограничивает или
делает границу между тьмой и светом жизни. Это свет  дающий снизу вверх или
горизонтально, а свет жизни сверху вниз или  рождение. Поэтому свет жизни 
недоступен для нечистой силы за счет света милосердия. Если не будит этого  света
тогда происходит рождение от чистого семени, но при рождении  ребенок попадает под
искушения этой нечистой силы. А будучи слаб и не  находясь под защитой рук света
милосердия попадает в нечистые силы. Об  этом говорит Господь, 36 Итак, если Сын
освободит вас, то истинно  свободны будете.
 37 Знаю, что вы семя Авраамово; однако ищете убить Меня, потому что слово Мое не
вмещается в вас.
 38 Я говорю то, что видел у Отца Моего; а вы делаете то, что видели у отца вашего.
 39 Сказали Ему в ответ: отец наш есть Авраам. Иисус сказал им: если бы вы были дети
Авраама, то дела Авраамовы делали бы.
 40 А теперь ищете убить Меня, Человека, сказавшего вам истину, которую слышал от
Бога: Авраам этого не делал.
 41 Вы делаете дела отца вашего. На это сказали Ему: мы не от любодеяния рождены;
одного Отца имеем, Бога.
 42 Иисус сказал им: если бы Бог был Отец ваш, то вы любили бы Меня,  потому что Я от
Бога исшел и пришел; ибо Я не Сам от Себя пришел, но Он  послал Меня.
 43 Почему вы не понимаете речи Моей? Потому что не можете слышать слова Моего.
 44 Ваш отец диавол; и вы хотите исполнять похоти отца вашего. Он был 
человекоубийца от начала и не устоял в истине, ибо нет в нем истины.  Когда говорит он
ложь, говорит свое, ибо он лжец и отец лжи.
 45 А как Я истину говорю, то не верите Мне.
 (Иоан.8:36-45)     Многие не могут понять, как так может быть, если семя  Святое значит
и дети должны быть Святые. Но Господь четко раскрывает  что они дети сатаны и
находятся под властью сатаны или его  сущности.      В сатане всегда   есть только
похоть к этому чистому  свету. Потому что сатана   изначально согрешил, то есть до него
не было  никого, кто бы мог согрешить. Он не устоял в истине или отдачи. Вместо  того
что бы отдать свет он начал его получать, он породил похоть и стал  человека убийцей.
На иврите это убийца души- роцеах нефеш. Это говорит о  том, что рождение должно
происходить в свете Благодати. Еще написано  Благодать на Благодать или хесед аль
хесед. Свет милосердия это руки, а  благодать это вода в этих руках. Руки омытые водой
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в которые входит свет  милосердия. В Православии  детей крестят или освящают Святой
водой, то  есть освящение ребенка охраняет его от нечистой силы. Но это не говорит о 
том, что когда он становится самостоятельным, он остается под этой  охраной. Даже
при родах ребенок омывается водой от крови. В духовном  кровь это свет жизни,
поэтому жертва без крови считается не жертвой.  Духовная жертва, это отдача этого
света жизни из сосуда, для того что бы потом  этот свет вошел бы уже в сосуд
облаченный в свет благодати то есть  дающий сосуд.  Эта жертва гарантирует, что
после этого уже нечистая сила  не сможет завладеть светом жизни находящимся в
сосуде. Свет милосердия  это сто процентная гарантия, что рождение будит в Святости.
Теперь по  поводу крещения в нашем мире. Человек принимающий и осознающий, что
Отец  Сын и Святой Дух является единым Богом сознательно идет на крещение или 
погружение. Этим он запечатлевает своей верой в то, что Спаситель  пострадал за него
и только через Сына  он получает спасение. Ты  понимаешь, что наше духовное тело или
душа связана с нашим физическим  телом. Покаяние и духовное рождение это
внутренний процесс, но сосуд  нужно омыть снаружи, то есть полностью погрузить его в
воду и этим действием сосуд становится чистым и облаченным со всех сторон как и
внутри так и снаружи и находится под благодатью. Крещение это от духовного закона, а
не от людей. Всех Благ.
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